
Compte-rendu du Conseil Stratégique et de l’Assemblée Générale d’ImageUP du 20 octobre 2016 

Conseil Stratégique à 14h. 

Outre le personnel d’ImageUP sont présents : Afsaneh Gaillard (LNEC), Didier Bouchon (EBI), Sabine 

Petit (IC2MP et UFR SFA), Brigite Martinie (Expert extérieur, Clermont-Ferrand), Frédéric Pailloux 

(PPrime), Laurent Cronier (STIM) pour ceux qui ont émargé. 

Christian Cognard, Directeur d’ImageUP, présente le bilan d’activité depuis la dernière réunion du CS. 

Il ressort du bilan (voir le diaporama) que les recettes sont en effritement depuis 3 années. Cette 

baisse est attribuée à plusieurs facteurs : manque à gagner du fait de l’absence de microscope 

électronique à balayage définitivement hors d’usage, crise générale du financement de la recherche, 

absence de jouvence du matériel. Pas de nouveau matériel important acquis récemment. CC montre 

également la nécessité de revoir les tarifs afin de s’adapter aux frais de fonctionnement réels et à la 

demande de l’UP d’autofinancement. CC fait également état de l’impossibilité de conserver d’une 

année sur l’autre d’éventuels excédents d’exploitation qui permettraient de faire face à des 

problèmes de maintenance inattendus, problème récurrent. Enfin CC fait le point sur le CPER/FEDER 

en cours avec la perspective d’achat d’un nouveau microscope électronique à balayage 3D puis en 

seconde tranche d’un Microscope multiphoton intra vital (voir le diaporama). Puis Anne Cantereau 

présente les propositions de nouveaux tarifs à soumettre à l’AG puis aux tutelles. 

La discussion s’engage sur tous ces points avant qu’un vote à l’unanimité décide de soumettre les 

propositions de tarifs (voir le document annexé) à l’AG qui suit. 

Assemblée générale à 15h15. 

CC fait la même présentation que lors du CS (voir ci-dessus), de même qu’Anne Cantereau. Il est fait 

part également de la proposition de nouveaux tarifs adoptée par le Conseil Stratégique. 

La discussion s’engage sur l’ensemble des points d’où il ressort la nécessité d’adopter les nouveaux 

tarifs pour assurer la pérennité de la plateforme. Ceux-ci sont votés à l’unanimité. Il seront donc 

soumis au CA de l’UP au travers de l’UFR SFA représenté par Sabine Petit ainsi qu’au CNRS. 

La séance est levée vers 17h. 

Documents annexés : diaporama de la présentation et proposition de nouveaux tarifs à partir de 

2017. 


